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Excelentíssimo Senhor Presidente, 
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Venho, nos termos do art. 1210 do Regimento Interno, após ouvido o Plenário desta Casa, 
solicitar ao Prefeito, Tiago Castro, a inclusão de ovos produzidos por agricultores locais na 
merenda escolar de nossa cidade. Esta medida visa não apenas promover o desenvolvimento 
econômico da região, apoiando os produtores locais, mas também oferecer aos alunos uma 
opção alimentar saudável e de qualidade. 

Justificativa: 

Colegas Vereadores, ovos são uma fonte nutritiva de proteína, vitaminas e minerais 
essenciais para o crescimento e desenvolvimento das crianças. Ao adquirir esses alimentos 
diretamente dos produtores locais, estamos incentivando a economia regional e garantindo que 
os recursos sejam reinvestidos na nossa comunidade. 

O Município atualmente conta com cerca de 30 produtores que produzem 
aproximadamente 8000 ovos por mês, com capacidade de aumentar esta produção, fruto do 
projeto AVIVA, implantado pela prefeitura, através da secretaria de agricultura, que distribuiu 
1000 pintainhas para Produtores Rurais que integram a Cooperativa SemeAgro. 

Portanto, solicito que a Prefeitura avalie a viabilidade de estabelecer contratos ou 
parcerias com os produtores locais, assim como é feito com o leite de cabra e outros produtos 
da agricultura familiar, para fornecimento regular de ovos para as escolas municipais. Esta 
medida não só beneficiará os alunos, mas também fortalecerá a avicultura local e promoverá a 
sustentabilidade. 

Cabaceiras,26 de abril de 2024. 
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